

# Rencontre APÉ – Procès-verbal

## 3 février 2020

**Parents présents:** Valérie Sicotte, Marie-Claude Rochette, Virginie Lamarche

**Direction:** Mme Claude

**Représentante des professeurs :** Mme Anne

**Secrétaire de l'APÉ:** Virginie Lamarche

*English version follows*

**Rapport de la directrice**

- **Communiqué au sujet du petit garçon approché à Myrtle Phillips** – suivi a été fait avec la GRC à propos du délai à recevoir l'information. L'école Spring Creek a vécu la même situation.
- **Délais autobus** : Suivi fait avec la compagnie d'autobus pour qu'ils nous contactent plus rapidement lorsqu'il y a des délais imprévus (pas dû à la météo) afin que l'on puisse informer les parents rapidement.
- **Culture à Whistler** : Bourse 1500\$ obtenue pour faire venir la compagnie de danse Tradansa à notre école les 20-21 février. C'est un défi de faire venir la culture à Whistler : nous devons payer l'hôtel et frais de la compagnie de danse (\$\$\$) mais nous obtenons la même bourse que les autres écoles de la région de Vancouver. Mme Claude fait un suivi avec le CSF à ce sujet.
- **Journée du chandail rose**: aussi la journée de la gentillesse et de l'inclusion. Nous participerons aux activités de Spring Creek CS – nous allons faire suivre la vidéo 'officielle' du chandail rose aux parents.
- **Semaine de la Francophonie (9-13 mars)**: nous embaucherons quelqu'un pour coordonner des activités quotidiennes pour célébrer la culture francophone. Il y aura cérémonie d'ouverture et de fermeture, possiblement un repas communautaire. **Suggestion de Potluck communautaire le jeudi 12 mars dans la salle communautaire de l'école, de 17h30-19h30 – un courriel sera envoyé.**

- **Ateliers Econova:** Ateliers de science seront offerts à l'école, 3 classes pourront en profiter.
- **Creekbread APE – 28 avril?** Qui l'organise?
- **Robotique:** représentante du CSF va venir faire la formation ce jeudi 6 février en classe (5-7e) et vendredi pour les professeurs. Il y a un concours provincial en avril à Coquitlam. Tous les élèves de M-7 feront de la robotique.
- **Littérature:** Mme Mireille et Mme Claude font une liste des 25 romans classiques à lire avant la fin du primaire et réfléchissent à comment on pourrait les répartir sur les 7 ans. Objectif: confirmer la liste, présenter cette liste durant la semaine de la francophonie, et acheter les livres d'ici la fin de l'année. Bourse ViceVersa possible et possiblement appui de l'APÉ?
- **Ateliers autochtones – 8 avril:** Isabelle Garceau viendra animer des ateliers autochtones. Financé par les bourses du CÉCRÉA qui ont été remises à l'école par les parents d'enfants avec des antécédents autochtones.

#### **Discussion au sujet de grimper la popularité des rencontres de l'APÉ :**

- mentionner que c'est ouvert à tous
- que c'est bilingue
- affiche pour attirer l'attention dans le Mémo
- invitation et rappel des rencontres directement par l'APÉ (pas juste par école)
- partager l'ordre du jour en avance
- ouvert aux enfants
- autres?

#### **Question de Valérie S. pour les finissants:**

La fin de l'année pour les finissants (plans, chandails, etc) Mme Marie-Philippe rencontre Mme Claude à ce sujet cette semaine. D'autres détails à venir.

**Fin de la rencontre à 18h35.**

**Prochaine rencontre : lundi 2 mars, 17h30 – un service de gardiennage pour les petits sera disponible!**

## **APÉ Meeting - Minutes**

February 3, 2020

**Parents present:** Valérie Sicotte, Marie-Claude Rochette, Virginie Lamarche

**Principal:** Mme Claude

**Teachers' representative:** Mme Anne

**APÉ Secretary:** Virginie Lamarche

### **Principal's Report**

**Regarding the letter sent about the little boy approached by a car around Myrtle Phillips** - follow-up has been made with the RCMP regarding the delay in receiving the information. Spring Creek School experienced the same situation.

**Bus delays:** Follow-up done with the bus company so that they contact us quicker when there are unforeseen delays (not due to the weather) so that we can inform parents quickly.

**Culture in Whistler:** Grant \$ 1,500 obtained to bring the Tradansa dance company to our school on February 20-21. It is a challenge to bring culture to Whistler: we will have to pay the hotel and dance company fees (\$\$\$) but we get the same scholarship as the other schools in the Vancouver area. Ms. Claude is following up with the CSF on this subject.

**Pink Shirt Day:** also the day of kindness and inclusion. We will be participating in Spring Creek CS activities - we will forward the "official" video of the pink sweater to parents.

**Francophone Week** (March 9-13): We will hire someone to coordinate daily activities to celebrate Francophone culture. There will be an opening and closing ceremony, possibly a community meal. **Suggestion of a community Potluck on Thursday March 12 from 5:30-7:30 in the community room at school – an email will be sent.**

**Econova Workshops:** Science workshops will be offered at the school, 3 classes will be able to benefit.

**Creekbread APÉ - April 28? Who is organizing it?**

**Robotics:** CSF representative will come to do the training this Thursday, February 6 in class (5-7th) and Friday for the teachers. There is a provincial competition in April in Coquitlam. All the students of M-7 will do robotics.

**Literature:** Ms. Mireille and Ms. Claude made a list of the 25 classic novels to read before the end of elementary school and they are thinking about how they could be distributed over the 7 years. Objective: confirm the list, present this list during Francophone week, and buy the books by the end of the year. ViceVersa grant possible and possibly APE support?

**Aboriginal workshops - April 8:** Isabelle Garceau will come to present Aboriginal workshops. Funded by CÉCRÉA scholarships that were awarded to our school by parents of children with an Aboriginal background.

**Discussion about increasing the popularity of APÉ meetings:**

- mention that it's open to everyone
- it's bilingual
- poster to attract attention in the Memo
- invitation and reminder of meetings directly by the APE (not just by school)
- share the agenda in advance
- open to childrens
- others?

**Question from Valérie S. for graduates:**

The end of the year for graduates (plans, shirts, etc.) Mrs. Marie-Philippe meets Mrs. Claude on this subject this week. More details to come. **End of the meeting at 6.35pm.**

**Next meeting : Monday March 2<sup>nd</sup>, 5:30 – there will be babysitters available if you want to bring your kids!**